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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 12/2016 DA CÂMARA MUNICIPAL DE SETE LAGOAS REALIZADA NO DIA 19 DE ABRIL 2016, ÀS 15 HORAS.
//////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////
Aos dezenove dias do mês de abril de dois mil e dezesseis às quinze horas, no Plenário Deputado Wilson Tanure, realizou-se a reunião ordinária, da qual lavrou-se a presente ata. O Senhor
Presidente vereador Fabrício Augusto Carvalho do Nascimento, declarou aberta a presente reunião, con!rmando quórum mediante a constatação da presença dos seguintes vereadores:
Alcides Longo de Barros, Ana Carolina Pontelo Canabrava, Claúdio Henrique Nacif Gonçalves, Dalton Antônio de Avelar Andrade, Décio Márcio Majela Abreu, Euro de Andrade Lanza,
Fabricio Augusto Carvalho do Nascimento, Ismael Soares de Moura, João Evangelista Pereira de Sá, Joaquim Gonzaga Barbosa, Gilberto Pereira da Silva, Márcio Paulino da Silva Torres, ,
Marcelo Pires Rodrigues, Milton Luiz Saraiva e Renato Gomes. Ausências: Marli Aparecida Barbosa e Milton Maurício Martins. Em cumprimento ao dispositivo regimental, por determinação
do Senhor Presidente, o vereador DÉCIO MÁRCIO MAJELA DE ABREU, fez a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. Após o término da leitura da mesma, o Senhor Presidente consultou o
Plenário se havia necessidade da leitura da ata da reunião anterior. A mesma foi aprovada com dispensa da leitura .Na sequência, o Senhor Presidente solicitou ao 1º Secretário vereador
Claúdio Henrique Nacif Gonçalves que !zesse a leitura das correspondências enviadas a esta Casa, foi feito a leitura do Informativo desta Casa Legislativa, informando que o executivo
protocolou nesta Casa Legislativa, passando a tramitar a partir desta data o PROJETO DE LEI Nº 044/2016 - AUTORIZA O MUNICIPIO DE SETE LAGOAS, COM A INTERVENIÊNCIA DO SAAE
– SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA, ESGOTO E SANEAMENTO URBANO, A CONTRATAR COM O BANCO INTERMEDIUM S/A., OPERAÇÃO DE CRÉDITO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Foi lido
também os seguintes ofícios: Ofício Nº 36/2016 – justi!cando ausência da vereadora Marli Aparecida Barbosa. Ofício Nº 035/2016 informando que a Vereadora Marli Aparecida Barbosa
está !liada ao Partido Social Cristão. O!cio Mº 067/2016 - Justi!cando ausência do Vereador Milton Mauricio Martins nesta reunião. Em seguida, inscritos na Comunicação Pessoal dos
Senhores Vereadores: Alcides Longo de Barros, Dalton Antônio de Avelar Andrade, Marcelo Pires Rodrigues, Décio Márcio Majela de Abreu, Euro de Andrade Lanza, Claúdio Henrique
Nacif Gonçalves, Renato Gomes, Gilberto Pereira da Silva e Milton Luiz Saraiva. O vereador Marcelo Pires Rodrigues citou que: “ao fazer seu programa na Rádio Musirama “Sete Lagoas em
Destaque”, uma Senhora identi!cada com o nome de Eliane, informou que o Senhor Prefeito convidou o pessoal do MEXA-SE, para participarem de uma Gincana, só que na verdade não era
Gincana e sim inauguração de asfalto, e o Prefeito aproveitou a oportunidade para pedir voto ao povo presente”. O vereador Renato Gomes, disse: “Quero deixar bem claro que o Senhor
Prefeito não de!niu ainda sua recandidatura a Prefeito em Sete Lagoas, esclarecendo ele, o Prefeito não sabe se será candidato a Prefeito, ele não se manifestou em reunião, em
inauguração e em nenhum lugar que tenha um número grande de pessoas”. E, continuando sua fala o vereador Renato Gomes solicitou do Senhor Presidente a inclusão na Ordem do Dia
do PROJETO DE LEI Nº 09/2016 - AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR NO VALOR DE R$ 3.271.994,49 NO ORÇAMENTO FISCAL DO MUNICÍPIO DE SETE LAGOAS, EM FAVOR
DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, INFRAESTRUTURA E POLÍTICAS URBANAS. AUTORIA: CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL; uma vez que fez a solicitação o!cialmente através
do Requerimento Nº 473/2016 apresentado nesta reunião. O Senhor Presidente colocou em votação a solicitação do Vereador Renato Gomes quanto a inclusão na pauta do Projeto de Lei
Nº 009/2016, e, também a inclusão na pauta do PROJETO DE LEI Nº 199/2015 - DÁ NOVA REDAÇÃO AO PARÁGRAFO ÚNICO E CAPUT DO ARTIGO 1º, E INCISO VI DO ARTIGO 2º DA LEI Nº
7.621 DE 30 DE JUNHO DE 2008, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. AUTORIA: VEREADOR MILTON LUIZ SARAIVA, conforme aprovação na reunião passada. A solicitação do vereador Renato
Gomes foi aprovada com voto contrário do vereador Marcelo Pires Rodrigues e, a inclusão do Projeto de Lei 199/2015 foi aprovada por unanimidade. O vereador Joaquim Gonzaga Barbosa
informou ao Senhor Presidente que a Comissão de Finanças reuniu, em horário diferente do que é estabelecido, motivo pela qual nem ele e nem a vereadora Marli Aparecida Barbosa
compareceram, então, eles não participaram da análise do parecer. Na sequência, o Senhor Presidente paralisou a reunião por 10 minutos, para análise dos Projetos pelos vereadores e
para que a Comissão apresente parecer das matérias. Reiniciando a reunião, o Senhor Presidente solicitou dos Senhores Vereadores apresentação de suas matérias, sem discussão. O
vereador Alcides Longo de Barros apresentou os Requerimentos Nº 453, Nº 454, Nº 455, Nº 457, Nº 458, Nº 459, Nº 460, Nº 461. Nº 466, Nº 467, Nº 468, Nº 471, Nº 472 e Nº
492/2016. A vereadora Ana Carolina Pontelo Canabrava apresentou as Moções Nº 217, Nº 218, Nº 219, Nº 220, Nº 221, Nº 222, Nº 231, Nº 232, Nº 233 e Nº 234/2016, os Pedidos
de Providência Nº 2065, Nº 2066, Nº 2067, Nº 2070, Nº 2072, Nº 2074/2016, os Requerimentos Nº 495, Nº 497 e Nº 498/2016. O vereador Claúdio Henrique Nacif Gonçalves
apresentou os Pedidos de Providência Nº 1946, Nº 1947/2016 e o Anteprojeto de Lei Nº 18, Nº 19 e Nº 25/2016. O vereador Décio Márcio Majela Abreu apresentou os Pedidos de
Providência Nº 1672, Nº 1674, Nº 1700, Nº 1701, Nº 1702, Nº 1703, Nº 1704, Nº 1705, Nº 1707, Nº 1708, Nº 1825, Nº 1827, Nº 1830, Nº 1831, Nº 1832, Nº 1834, Nº 1835, Nº
1981, Nº 1982, Nº 1983, Nº 1984, Nº 1985, Nº 1986 e Nº 1987/2016. As Moções Nº 175, Nº 176, Nº 177, Nº 178, Nº 179, Nº 180, Nº 181, Nº 183, Nº 184, Nº 185, Nº 203, Nº 204,
Nº 205, Nº 206/2016, o Requerimento Nº 383/2016. O vereador Fabricio Augusto Carvalho do Nascimento apresentou os Pedidos de Providência Nº 1966, Nº 1969, Nº 1970, Nº 1974,
Nº 1975, Nº 1976, Nº 1978, Nº 1979, Nº 1980/2016, as Moções Nº 199 e Nº 202/2016 e o Anteprojeto de Lei Nº 23/2016. O vereador Gilberto Pereira da Silva apresentou os Pedidos de
Providência Nº 1967, Nº 1968, Nº 1988, Nº 1989, Nº 1990, Nº 1991, Nº 1993, Nº1994, Nº 1995, Nº 1996, Nº 1998, Nº 1999, Nº 2000, Nº 2001 e Nº 2008/2016, Requerimento Nº
469/2016, Moção Nº 198/2016, e o Anteprojeto de Lei Nº 22/2016.. O vereador Ismael Soares de Moura apresentou os Pedidos de Providência Nº 1941, Nº 1942, Nº 1943, Nº 1944, Nº
2002, Nº 2004, Nº 2006, Nº 2007/2016, as Moções Nº 208, Nº 209, Nº 210 e Nº 235/2016. O vereador João Evangelista Pereira de Sá apresentou as Moções Nº 197, Nº 211, Nº 212, Nº
214, Nº 224, Nº 225, Nº 226, Nº 227, Nº 228, Nº 229 e Nº 230/2016 e Projetos de Lei Nº 26 e Nº 28/2016 e Anteprojeto de Lei Nº 24/2016. O vereador Joaquim Gonzaga Barbosa
apresentou os Pedidos de Providência Nº 2068 e Nº 2069/2016. O vereador Márcio Paulino da Silva Torres apresentou a Moção Nº 213/2016. O vereador Marcelo Pires Rodrigues
apresentou e subscreveu os Pedidos de Providência Nº 1960, Nº 1961, Nº 1962, Nº 2048, Nº 2049, Nº 2050, Nº 2051, Nº 2052, Nº 2053, Nº 2055, Nº 2056, Nº 2057, Nº 2058, Nº
2059, Nº 2060, Nº 2061, Nº 2062, Nº 2063 e Nº 2064/2016, os Requerimentos Nº 463, Nº 464, Nº 474, Nº 475, Nº 476, Nº 477, Nº 478, Nº 479, Nº 480, Nº 481, Nº 482, Nº 483,
Nº 484, Nº 486, Nº 487, Nº 488 e Nº 490/2016. A Moção Nº 201/2016, Projeto de Lei Nº 43/2016, Indicação Nº 10/2016. O vereador Milton Luiz Saraiva apresentou os Pedidos de
Providência Nº 2009 e Nº 2011/2016, as Moções Nº 200 e Nº 207/2016. O vereador Renato Gomes apresentou os Pedidos de Providência Nº 2041, Nº 2042, Nº 2043, Nº 2044, Nº
2075e Nº 2076, os Requerimentos Nº 462, Nº 473/2016, os Projetos de Decreto Legislativo Nº 29 e Nº 30/2016, as Moções Nº 215 e Nº 216/2016 . O Vereador Dalton Antônio de
Avelar Andrade ausentou-se do Plenário. Na sequência o Senhor Presidente solicitou às Comissões Permanentes da Casa a apresentação de seus pareceres às matérias da Ordem do Dia. As
Comissões apresentaram pareceres favoráveis ás matérias contidas na Ordem do Dia. Passou-se, a votação e discussão da Ordem do Dia. TURNO ÚNICO DE VOTAÇÃO: PROJETO DE
LEI Nº 030/2016 – DENOMINA VIA PÚBLICA RUA “ALFA FRANÇA LANZA” E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. AUTORIA: VEREADOR DÉCIO MÁRCIO MAJELA ABREU. Em votação, o mesmo foi
aprovado por unanimidade dos presentes. ANTEPROJETO DE LEI Nº 015/2016 – AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL CRIAR E INCLUIR NO CALENDÁRIO OFICIAL DO
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MUNICÍPIO O CAMPEONATO MUNICIPAL DE FUTSAL E HANDEBOL FEMININO DE SETE LAGOAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.. AUTORIA: VEREADORA ANA CAROLINA PONTELO
CANABRAVA. Em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade dos presentes. ANTEPROJETO DE LEI Nº 017/2016 – ALTERA O ARTIGO 11 DA LEI 6.010 DE 30 DE NOVEMBRO DE 1999,
QUE CONSOLIDA LEGISLAÇÃO SOBRE ASSISTENCIA SOCIAL NO MUNICÍPIO DE SETE LAGOAS. AUTORIA: VEREADOR JOÃO EVANGELISTA PEREIRA DE SÁ. Em votação, o mesmo foi aprovado
por unanimidade dos presentes. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 019/2016 – CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA HONORÁRIA Á SENHORA VERA LÚCIA GONÇALVES CAMILO.
AUTORIA: VEREADOR MILTON LUIZ SARAIVA. Em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade dos presentes e justi!cativa do vereador Claúdio Henrique Nacif Gonçalves. PROJETO DE
DECRETO LEGISLATIVO Nº 020/2016 – CONCEDE DIPLOMA DE MÉRITO À JOÉDIS MARQUES FERREIRA. AUTORIA: VEREADOR RENATO GOMES. Retirado pelo vereador Renato Gomes, autor
da matéria. TURNO ÚNICO DE VOTAÇÃO: REDAÇÃO FINAL DO ANTEPROJETO DE LEI Nº 005/2016 – AUTORIZA O MUNICÍPIO DE SETE LAGOAS A CRIAR O DEPÓSITO DE SOBRAS DE
MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO PARA DOAÇÃO ÀS PESSOAS CARENTES E ENTIDADES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON MAURÍCIO MARTINS. Em votação, a
mesma foi aprovada por unanimidade dos presentes.REDAÇÃO FINAL DO ANTEPROJETO DE LEI Nº 007/2016 – INSTITUI O CENSO HABITACIONAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, DE
AUTORIA DO VEREADOR DALTON ANTONIO DE AVELAR ANDRADE. Em votação, a mesma foi aprovada por unanimidade dos presentes. REDAÇÃO FINAL DO ANTEPROJETO DE LEI Nº
012/2016 – CRIA NO MUNICÍPIO DE SETE LAGOAS O CLUBE DE TROCA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, DE AUTORIA DO VEREADOR MÁRCIO PAULINO DA SILVA TORRES. Em votação, o
mesmo foi aprovado por unanimidade dos presentes. 1º TURNO DE VOTAÇÃO: PROJETO DE LEI Nº 199/2015 – DÁ NOVA REDAÇÃO AO PARÁGRAFO ÚNICO E CAPUT DO ARTIGO 1º, E
INCISO VI DO ARTIGO 2º DA LEI Nº 7.621 DE 30 DE JUNHO DE 2008, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. AUTORIA: VEREADOR MILTON LUIZ SARAIVA. Em votação, o mesmo foi aprovado por
unanimidade dos presentes. TURNO ÚNICO DE VOTAÇÃO: PROJETO DE LEI Nº 09/2016 - AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO SUPLEMENTAR NO VALOR DE R$ 3.271.994,49 NO
ORÇAMENTO FISCAL DO MUNICÍPIO DE SETE LAGOAS, EM FAVOR DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, INFRAESTRUTURA E POLÍTICAS URBANAS. AUTORIA: CHEFE DO PODER
EXECUTIVO MUNICIPAL. Em discussão, inscritos os vereadores: Marcelo Pires Rodrigues, Alcides Longo de Barros, Milton Luiz Saraiva, Renato Gomes, Claúdio Henrique Nacif Gonçalves. O
vereador Marcelo Pires solicitou vistas ao referido Projeto, sendo deferido pelo Senhor Presidente. O Senhor Presidente prorrogou a reunião por mais uma hora. O vereador Alcides Longo de
Barros ausentou-se do Plenário. Colocado em votação, 93 Pedidos de Providência, 38 Requerimentos, 47 Moções e 01 Indicação, todos foram aprovados por unanimidade dos presentes.
O Senhor Presidente solicitou do Vereador Renato Gomes a apresentação do relatório conclusivo da Comissão de Sindicância, nomeada para proceder investigação sumária de supostos
fatos noticiados pelo Sr. Fernando Antônio Cabrera, em face do vereador Márcio Paulino da Silva Torres. O relator da Comissão Renato Gomes fez a leitura do relatório que deliberou pelo
arquivamento da representação contra o vereador Márcio Paulino da Silva Torres. O vereador Márcio Paulino da Silva Torres, disse o seguinte: “Se algum dia errei, foi porque me induziram
ao erro, informando que Dr. João Gualberto na sua atuação no cargo, tinha “carta branca” para movimentos !nanceiros do Legislativo”. O Senhor Presidente solicitou ao Vereador Renato
Gomes que entregasse o relatório à Secretaria para que esta encaminhasse para Procuradoria desta Casa. O vereador Márcio Paulino da Silva Torres solicitou do Senhor Presidente e todos da
Mesa Diretora uma nota o!cial nos jornais da cidade, revelando os fatos do relatório. O Senhor Presidente informou que toda decisão será de!nida pela Procuradoria. Ato contínuo,
esgotado a pauta e não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente, nos termos regimentais encerrou a presente reunião, da qual lavrou-se esta ata que, após aprovação será
assinada por todos os vereadores presentes nesta reunião. A íntegra desta reunião ordinária encontra-se à disposição de todos na Secretaria Especial de Comunicação desta Casa
Legislativa. Sete Lagoas, 19 de Abril de dois mil e dezesseis, Claudio Henrique Nacif Gonçalves, 1º Secretário//////////////////////////////.
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